
 

 Ltd. KVD Allroggen erinnerte an die am 17.05.04 durchgeführte Informationsfahrt des 
Ausschusses und drückte sein Bedauern über die geringe Teilnehmerzahl aus. Er regte an, 
bei fehlendem Interesse und unter Berücksichtigung des erheblichen 
Vorbereitungsaufwandes ggf. zukünftig auf diese Informationsfahrten zu verzichten. 
Nach angeregter Diskussion, in der Abg. Gräfin Strachwitz, Abg. Deussen-Dobstadt und Abg. 
Heubaum beteiligten und in der die Sinnhaftigkeit dieser Veranstaltungen hervorgehoben 
wurde, verständigte sich der Ausschuss, die Informationsfahrten auch weiterhin durchführen 
zu wollen. 

 

 


